

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,7,15

NO,15

第二中学校生徒の職場体験が終わりました

7月9日（金）、前号でお伝えしていました第二中学校の生徒5名（全員本校卒業生）の「職場体験」が終了しました。生徒たちは、7月8日と9日の2日間で、全学年の授業に関わったり、朝のあいさつ運動に参加したり、養護教諭や事務職員の仕事に触れたり等、多くの体験をしました。

生徒が最後に述べた言葉に、「自分が知らなかった学校の先生の仕事がたくさんあって驚きました。」「先生方は、学年に合わせて話の内容や話し方まで変えられるので、すごいなと思いました。」などがあり、普段の学校教育活動では体験できない体験ができたことがうかがえました。5人の真面目な活動は、後輩たちに好影響を与えるものとなりました。



スマホ安全教室を行いました

7月8日（木）の6校時に、八代人権擁護員の久保様と山下様をお招きして、5・6年生を対象とした「スマホ安全教室」を実施しました。

子供たちは、最初に、福岡からのオンラインで、スマホの正しい使い方などについて学んだ後、八代人権擁護員の方々のお話を聞き、学習を深めました。

学習後の感想には、「困ったことがあったら友達や大人、先生に進んで相談する」「自分から困っている友達に声をかける勇気を持ちたい」などが寄せられ、子供たちは、人と人をつなぐ「思いやり」がSNSを介したいじめ等の防止になることを学びました。

平和集会で世の中の平和を誓いました

7月9日（金）に体育館にて平和集会を行いました。

当日は、学習内容の違いから、1校時に低学年、2校時に高学年と分けて実施し、低学年（1年生～3年生）は「いわたくんのおばあちゃん」という教材を、高学年（4年生～6年生）は「つるにのって～ともこのぼうけん～」という教材をもとに、学習を深めました。

2つの教材とも戦争の体験談に基づいたお話だったこともあり、まとめの感想交流では、多くの子供が「戦争の怖さや悲惨さ」「平和の尊さ」などについて述べていました。



児童集会 ～体育・環境委員会の発表～

7月8日（木）、始業前の時間に、体育環境委員会が「環境を守ることの大切さ」を全校児童に向けて呼びかけました。

発表を聞いた子供たちは、自然環境を守ることの大切さを再確認していました。

学校での子供たちの様子や行事予定（変更など随時更新中）などを学校ホームページにて発信しています。インターネットにて「龍峯小学校」でご検索ください。